



Rückblick auf das Jahr 2003



Das Jahr 2003 stand ganz im Zeichen des 30. Geburtstages der Städtepartnerschaft zwischen Crawley und Dorsten.

37 DorstenerInnen besuchten vom 2. – 10. August 2003 unsere englische Partnerstadt. Bei subtropischen Temperaturen erlebten die Gäste ein umfassendes und interessantes Programm. Neben obligatorischen Punkten wie Empfang beim Bürgermeister und Abschlussparty – dieses Mal im Tilgate Park – waren besonders beeindruckend die Schifffahrt auf der Themse mit anschließender Riesenradtour mit dem London Eye und die Fahrt nach Hastings.

Neu im Programm waren für je 5 deutsche und englische Jugendliche die 3-tägigen Erlebnisse im Abenteuer-Camp in der Nähe von Crawley.

Vom 17.– 20. Oktober 2003 besuchte die offizielle Delegation der Stadt Dorsten mit Bürgermeister Lambert Lütkenhorst unsere Partnerstadt. Dabei wurde der Unterzeichnung der Partnerschaft vor genau 30 Jahren gedacht. Ebenso würdigte man das rege Miteinander der beiden Städte.



Auf unserer gemeinsamen Internetseite www.dorsten-crawley.de sind wieder interessante Informationen gespeichert. So findet man dort u.a. die neuesten Newsletters der Crawley Town Twinning Association – natürlich in English!

Speziell zur englischen Weihnacht haben wir einen Teil der Radiosendung von Radio FiV eingespielt, die von der ehemaligen Klasse 4 der Pestalozzischule zum Thema »Weihnachten in unseren Partnerstädten« gestaltet wurde.

Ausblick auf das Jahr 2004

Wichtige Termine

Jahreshauptversammlung am 9. März 2004 um 20.00 Uhr im Wacholderhäuschen

Pättkestour am 11. September 2004

Zu diesen beiden Veranstaltungen erhalten Sie detaillierte Einladungen. Große Gruppe aus England vom 24. Juli – 1. August 2004.

Parallel zu dieser Veranstaltung führen wir ein 3-tägiges Jugendprogramm durch, an dem je 10 deutsche und englische Schüler ab 14 Jahren teilnehmen können. Kompetente Pädagogen mit guten englischen Sprachkenntnissen begleiten die jungen Leute. In dieser Zeit wohnen sie in der Schule Beck bei Lembeck und versorgen sich selbst.

Ab sofort kann man sich als Gastgeber bzw. als Teilnehmer für das Jugendprogramm bei Marita Kipinski, Telefon 2 62 59 anmelden.

Am 5. November 2004 möchten wir eine neue »Tradition« starten, die in England schon seit Jahrhunderten gelebt wird: »Guy-Fawkes-Night«. »Remember, remember, the 5th of November«.

In dieser Nacht gedenken die Engländer der Vereitelung einer Verschwörung im 17. Jahrhundert. Als Erinnerung an die Abwehr der Feinde werden in England jedes Jahr Feuerwerke und Freudenfeuer abgebrannt.

Der Dorstener Freundeskreis Crawley wird rechtzeitig in der Presse und auf seiner Homepage über das Wie und Wo seiner Guy Fawkes Night Party informieren.



*Der Vorstand des
Freundeskreises
wünscht
Ihnen und Ihren Familien
ein
frohes und gesegnetes
Weihnachtsfest
und ein glückliches
Neues Jahr 2004*